



Zelenski descarta, nuevamente, negociar con terroristas

Rusia lanza otra oleada de misiles... pero acusa a Ucrania de atacarlo

INVASORES PERPETRAN ATAQUE MASIVO, pero sólo 10 proyectiles impactan instalaciones eléctricas; dejan 7 regiones sin luz; el Kremlin ironiza sobre veto a energéticos y pide a rivales guardar calentadores y mantas



Redacción • La Razón

El ejército ruso lanzó otra ofensiva masiva con 70 misiles contra ciudades ucranianas para profundizar el "terror energético" en el invierno y engrosar la lista de víctimas al asesinar a cinco civiles, con lo que suman seis ataques contra infraestructura clave en casi dos meses.

Dicho embate dejó sin luz a la capital y regiones como Cherkasy, Dnipropetrovsk, Mikolaiiv, Odesa, Sumi, Vinitsia y Yitomir, según la empresa Ukrenergo, y algunas también presentan fallas en el suministro de agua luego de que algunos proyectiles dieron en el blanco: instalaciones energéticas y civiles.

EL DATO

EN MEDIO DE NUEVOS ATAQUES, el líder invasor Vladimir Putin recorrió el puente Kerch para presumir la recuperación de la infraestructura clave dañada supuestamente por ucranianos.

Las fuerzas defensoras destacaron que interceptaron la mayoría de los proyectiles; sin embargo, 10 evadieron sus escudos y dañaron severamente el sector, lo que provocó nuevos apagones, en medio de severas condiciones invernales.

Líderes minimizaron el daño al señalar que las suspensiones son menores en comparación con ataques previos; pero horas después, tras una revisión completa, se detalló que en Kiev la mitad de la población se quedó a oscuras, por lo que la operadora del sector aplicó cortes generalizados para distribuir la poca energía que circula en el país.

Y las tropas laboran para recuperar el servicio lo antes posible y no exponer a condiciones extremas a civiles y militares; no obstante, autoridades reconocen que algunas podrían quedarse sin luz y calefacción por varios días en plena temporada invernal, pues la región ya registra menos cuatro grados centígrados.



BOMBEROS tratan de sofocar un incendio en infraestructura eléctrica en Ucrania, ayer.

Ante el nuevo ataque, el presidente Volodimir Zelenski recriminó las nuevas violaciones al derecho internacional del invasor. Recriminó que éste fue calculado premeditadamente por el régimen de Vladimir Putin, pues coincide con la conmemoración del Memorándum de Budapest, con el que Kiev renunció al arsenal nuclear a cambio del compromiso de potencias a respetar su soberanía e integridad territorial. No obstante, el invasor aprovecha cada ocasión y hasta celebraciones nacionales para desafiar al mundo, pues en esta ocasión incumplió un

17

Objetivos
asegura Rusia que golpeó durante la reciente ofensiva

ENGROSA LISTA DE CIUDADES SIN LUZ

El nuevo ataque masivo provoca apagones ahora en:



acuerdo global de hace casi tres décadas.

Con ese antecedente, el defensor descartó negociar con Rusia y advirtió que "firmar algo con estos terroristas no traerá paz (a Ucrania)", pues en una publicación en Facebook explicó que es claro que un país que no respeta ninguna norma romperá cualquier acuerdo. Asimismo, enfatizó que la única vía para dialogar y acabar con la guerra es que Putin libere todo su territorio ucraniano y que los ocupantes paguen por sus crímenes.

Y aseveró al enemigo que sin importar la intensificación de terror los ucranianos nunca se rendirán, horas después de llamar a los civiles a mantenerse unidos para salir más fuertes de este invierno, contrario a lo que planea Moscú, que insiste en "usar el invierno contra nosotros y hacer que sea parte de su terror".

En tanto, el Kremlin denunció un ataque directo luego de que supuestos ucranianos perpetraron al menos dos explosiones en los aeródromos de Riazan y Saratov, ubicados a unos 200 y 700 kilómetros de la frontera, respectivamente. En dichos actos, además de dañar dos aeronaves se reportó la muerte de tres militares y que cuatro más resultaron heridos, según agencias rusas.

Por lo que el Kremlin alista posibles represalias, luego de revelar que los rivales usaron drones de fabricación soviética, lo que recuerda la procedencia de un misil que el mes pasado alcanzó territorio polaco e hizo temer una escalada, al sospechar que era de origen ruso, pero finalmente se identificó como un lanzamiento erróneo de los defensores.

Además, la nueva oleada coincide con la entrada en vigor del veto de la Unión Europea (UE) a energéticos rusos, pues el sector acordó no adquirir petróleo ruso o al menos no el que transportan vía marítima para cortar las ganancias del culpable de la guerra, plan ante el que el Kremlin advirtió a adversarios que se atengan a las consecuencias. El vicepresidente del Consejo de Seguridad ruso, Dmitri Medvedev, aconsejó a éstos a acumular mantas y calentadores porque el invierno apenas inicia, al ironizar sobre el control de energéticos, mismos que Rusia usa como arma, según Zelenski.

CRECE AMENAZA DIPLOMÁTICA.

Autoridades de España y Portugal confirmaron el envío de cinco nuevos paquetes sospechosos contra embajadas u oficinas ucranianas, con lo que suman más de 20, según el Ministerio de Exteriores de Kiev.

A unos días del estallido de un sobre en la embajada en Madrid, la Policía Nacional de España detectó tres nuevos sobres dirigidos a representaciones de Zelenski. Sin revelar el nombre de los destinatarios se informó que éstos tenían como destino uno de los primeros blancos y los consulados de Barcelona y Málaga, pero no llegaron a sus destinatarios al ser interceptados y eliminados con apoyo del personal de correos, tras corroborar que igual que los anteriores contenían ojos de animales.

Horas después, Portugal también halló dos paquetes sospechosos con características similares en la embajada de la capital, lo que movilizó a las fuerzas de seguridad para asegurar el paquete y evitar cualquier daño.